5月2日 備中松山城(内山下) お城で優雅なひととき



高梁城南高校の学生がおもてなし

高梁城南高校の環境科学科3年生が、1日限定の カフェを開設しました。

当日はあいにくの雨でしたが、生徒は二の丸にテ ントを張り、テーブルと椅子を設置。備中大納言小 豆の粒あんを巻いたロールケーキと、もち麦を使用 したシフォンケーキの2種類のメニューを、高梁紅茶 のアイスティーとセットで観光客に振る舞いました。

5月5日 うかん常山公園(有漢町) 遠くまで飛んでいけ!



紙ひこうきが宙を舞う

「第11回紙ひこうき大会」(NPO法人夢風車 うかん主催)が開催されました。当日は約220 人が参加。自分たちで作った紙ひこうきを、風向 きを確認しながら一生懸命飛ばしていました。

また、会場内には焼きそばやピザなどの屋台も あり、多くの親子連れでにぎわいました。

4月28日 日名交流館かぐら (成羽町) 神楽発祥の地で



圧倒的な迫力を見せる「猿田彦の舞」

備中神楽の基礎を築いた西 林 國橋を顕彰する 「國 橋まつり大神楽」(同実行委員会主催)が開催されまし

神楽神事、開会式に続き、「岩戸開き」、「国譲り」、 「大蛇退治」が披露され、勇壮で躍動感にあふれ る舞いに観客から大きな声援や拍手が送られていま した。

5月3日 正宗公園ほか(正宗町) 高梁の地で奏でる音楽の祭典



音楽の祭典がスタート

「高梁音楽祭 2018」(同実行委員会主催)の開催 に合わせて、オープニングセレモニー、地元団体 によるステージなどが行われました。

5月3日から6日までの間、世代やジャンルを 越えたアーティストらが一同に集結。市内各地で コンサートが繰り広げられ、高梁が音楽で盛り上 がりました。

4月15日 芳烈酒造〔有漢町〕



ライトアップされた酒蔵でのコンサート

「第24 回酒蔵コンサート 2018 JAZZin UKAN」(ジャズインウカン実行委員会主催)が 芳烈酒造で開催されました。

来場者は、日本酒を楽しみながら、6人組のジ ャズバンド「外山喜雄とデキシーセインツ」によ る酒蔵での演奏に聴き入っていました。

酒蔵で優雅なひととき



4月15日 弥高山公園(川上町)

「さらさ」によるミニライブ

弥高山公園で、「春らんまん!弥高つつじ祭」(川 上町観光協会主催)が開かれました。

会場に並んだこんにゃく入り焼きそばや酒蒸し まんじゅうなどの屋台は大盛況。ステージイベン トでは、葛城ユキさんの歌謡ショーや「さらさ」 のミニライブなどがあり、来場者は春の楽しい一 日を満喫しました。

4月22日 コミュニティハウス田原荘一帯(備中町) 採れたての山菜を天ぷらに



揚げたての天ぷらが並ぶ

山菜などをその場で天ぷらにして味わう「田原 の春を揚げよう会」(田原地区コミュニティ協議会 主催)が開催されました。

周辺の山林などで採取されたタケノコなどを事 前に集めた山菜と一緒に揚げて天ぷらに調理。来 場者は、揚げたての天ぷらをうどんやご飯に乗せ て味わっていました。

4月15日 シャルムスタジアム (松原町) 初のホームスタジアム開幕戦



相手ゴール前に攻め込むシャルムの選手

シャルムスタジアムで行われた今季初のホーム 開幕戦。スタンドに駆け付けた約550人の観客 がスタンドから選手に声援を送りました。

また、入場者へチームのロゴや日付などが 入った開幕限定Tシャツの配布、Lugz& Jeraさんなどによるパフォーマンスもあり、 開幕戦は大いに盛り上がりました。

H30 (2018) 5月 広報 たかはし